
14 番（小川義昭議員）  

 

ありがとうございます。 

 それでは、公民館への地域の説明をしっかりとこれからお願いいたします。 

 ８点目の質問です。 

 2018 年度、28の公民館地域において、まちづくり活動に携わっている人、まちづく

り活動に興味のある人を対象に、地域サポーターなどの人材育成に向けた「まちづくり

塾」が開催されました。これは今ほども市長の答弁の中にありましたけれども、それぞ

れの地区におけるまちづくり塾の現状と今後の方向性についてをお伺いいたします。 

 


